

Presse

Press

Bildunterschrift zum Spatenstich zur Neuen Messe Süd

Der Düsseldorfer Oberbürgermeister und Vorsitzende des Aufsichtsrats der Messe Düsseldorf Thomas Geisel, Helmut Oberholz, Geschäftsführender Gesellschafter des beauftragten Architekturbüros slapa oberholz pszczulny sop architekten, Thomas Kleine-Kalmer, Prokurist und Bereichsleitung Großprojekte des Generalunternehmers Köster GmbH und Werner M. Dornscheidt, Vorsitzender der Geschäftsführung der Messe Düsseldorf GmbH, gaben am 14. Juli 2017 mit dem 1. Spatenstich den Startschuss für den Bau einer der modernsten und multifunktionalsten Messe- und Eventlocations. Bis zum Sommer 2019 baut die Messe Düsseldorf eine neue multifunktionale Halle mit Konferenzräumen sowie einen komplett verglasten neuen Eingang Süd mit einem transluzenten beleuchteten Vordach und angeschlossener Tiefgarage. Das Investitionsvolumen für die gesamte Baumaßnahme beträgt 140 Millionen Euro.

